

Petrer ya dispone de una zona verde para cada barrio

20/03/2017



El único barrio de Petrer que hasta ahora no contaba con un parque propio ya dispone de uno, se trata del distrito San José. Gracias a la subvención de 120.000 euros solicitada por el Consistorio a la Diputación de Alicante, se ha adecuado este espacio teniendo en cuenta las opiniones de los vecinos para construir una **zona de esparcimiento adaptada las necesidades y preferencias de quienes van a disfrutarlo.**

La inauguración de la nueva zona verde tuvo lugar el pasado sábado 18 de marzo, en un ambiente festivo, dentro de las actividades que cada año los vecinos del barrio organizan para celebrar San José. A la tradicional convivencia y hoguera organizada por la asociación de vecinos, el Ayuntamiento de Petrer sumo una actividad de cuentacuentos para los más pequeños, que ya tuvo lugar en la propia zona de juegos del nuevo parque.